

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### ROUTE DE BÉLINE : LE MAIRE APPELLE AU CALME ET AU DIALOGUE

LE GOSIER, 5 JUIN 2018 — Jean-Pierre DUPONT, Maire du Gosier, rappelle que suite au relevé de décisions signé entre la ville et les habitants de Béline le 29 mai 2018, les travaux d'urgence ont débuté sur la route de Béline, vendredi 1<sup>er</sup> juin 2018 et se poursuivent à ce jour.

**Le Maire regrette la tentative de blocage intervenue ce jour par certains propriétaires. C'est précisément en raison de la nature privée du foncier et de l'opposition d'une partie des propriétaires que jusqu'ici, la Ville a rencontré des difficultés pour mener à bien les travaux de remise en état de la voie. La mobilisation citoyenne, conjuguée à la volonté politique, a néanmoins permis de régler ce différend et de poursuivre les travaux.**

Le Maire lance donc un appel au calme et invite les parties à renouer le dialogue. Par ailleurs, l'ensemble des propriétaires sera entendu dans le cadre d'une procédure réglementaire en vue d'aboutir au changement de statut de cette voie et résoudre durablement la situation au profit de tous les habitants du quartier.

Le Maire réaffirme sa volonté de poursuivre les travaux du comité de suivi ville / habitants dans la sérénité, la transparence et le respect du droit.